

# San Judas Tadeo PNCC

Servicio dominical

Misa en español: 8:00 a.m. Misa en inglés: 1:00 p.m. Lecturas de la Misa Por favor, escanee el código QR para ver las lecturas del día.





### DIOS ES DIO PARA LOS VIVOS By Rev. Sr. Robert Grizzell

En el Evangelio de este domingo (Lucas 20:27–38), los saduceos intentan poner a prueba a Jesús con una pregunta sobre la resurrección. Le presentan un argumento complicado sobre el matrimonio en la vida eterna, pero Jesús eleva su visión más allá de los límites humanos. Les recuerda —y también a nosotros— que Dios "no es Dios de muertos, sino de vivos, porque para Él todos viven." Esta verdad nos invita a vivir con esperanza, sabiendo que la muerte no es el final, sino la puerta hacia la vida eterna con Dios.

A lo largo de nuestra vida, es fácil distraernos con las preocupaciones diarias y olvidar que nuestro verdadero hogar está con Dios. La promesa de la resurrección nos llama a vivir cada día con fe, amor y propósito, confiando en que todo lo que hacemos por Dios y por los demás tiene un valor eterno. La vida que construimos aquí —por medio de la compasión, el perdón y el servicio— refleja ya la vida del Reino que esperamos. Como comunidad de fe en San Judas, renovemos nuestra confianza en el Dios vivo que nos sostiene con su amor más allá de la muerte. Que esta certeza nos fortalezca para enfrentar los desafíos con alegría y valentía, sabiendo que en Cristo ya participamos en la victoria de la resurrección.

#### Preguntas para Reflexión:

- I. ¿Cómo influye mi creencia en la resurrección en la manera en que vivo cada día?
- 2. ¿De qué manera puedo compartir la promesa de la nueva vida de Dios con los demás esta semana?

#### Recomendación de libros

Jesús: El Dios que conoce tu nombre Libro de Lucan y Max Lucado

\*Jesús: El Dios que conoce tu nombre\*, de Max Lucado, es un libro sincero e inspirador que invita a los lectores a encontrarse con Jesús de una manera profundamente personal. Lucado muestra maravillosamente que Cristo no solo conoce nuestras luchas, sino que nos acompaña en ellas, ofreciéndonos amor, consuelo y esperanza. Es una lectura maravillosa para cualquiera que busque fortalecer su relación con Jesús y redescubrir su tierna presencia en la vida cotidiana.

#### Peticiones de oración

- Gilbert Martínez: salud y bienestar.
- Christina Bilinski: Oraciones por salud, paz y gracia para ella y su familia. Enviado por el padre Andrew Bilinski (hijo).
- Joseph Gajewski- salud y bienestar
- Andrea Bernabey-curación espiritual
- Adelina Gutiérrez: salud y esperanza de lo mejor en su revisión médica. Presentado por Daniel Gutiérrez (hijo).
- Olivia Ramírez: descanso para su alma. Presentado por Connie Harrell (hermana).
- Rebecca Ramos-descanso para su alma. Presentado por Victor (hermano).



Comité Parroquial

<u>Pastor</u>: Rev. Dr. Marcus R. Tinajero <u>Diácono</u>: Rev. Sr. Robert Grizzell <u>Presidente</u>: Gabriel Martínez Tesorera: Rosalina Castillo

<u>Secretaria</u> de Actas: Mikenzie Grizzell Secretaria de Finanzas: Hilda Rivera



☼ Recordatorio del Compartir Parroquial – Después de la Misa de Confirmación Suestra Misa de Confirmación se celebrará el viernes, 14 de noviembre de 2025, a las 7:00 PM. Después de la misa, nos reuniremos en el salón parroquial para un compartir comunitario en honor a nuestros nuevos confirmandos.

Les pedimos amablemente que traigan un platillo para compartir —su entrada, guarnición, ensalada o postre favorito. Unámonos como familia parroquial para celebrar este sacramento tan especial con comida, alegría y compañerismo.

¡Gracias por su generosidad y participación!





Apoye a St. Jude PNCC

Invitamos a todos los feligreses, amigos y simpatizantes a que nos ayuden a continuar la misión y los ministerios de la Iglesia Católica Nacional Polaca St. Jude a través de sus generosas donaciones.

Puede hacer su contribución de forma segura y sencilla en línea en: <u>https://www.sjapncc.org/give</u>

Su apoyo ayuda a mantener nuestra iglesia, nuestros programas de divulgación y nuestra comunidad espiritual.

Con nuestro más sincero agradecimiento y bendiciones, San Judas Apóstol, ruega por nosotros.



SALUDOS DE NUESTRO PASTOR: REV. DR. MARCUS R. TINAJERO Saludos y hola, nos sentimos muy afortunados de teneros hoy aquí con nosotros, tanto si sois asistentes habituales como si es vuestra primera visita, St. Jude The Apostle está aquí para atender vuestras necesidades espirituales. Como padre, educador, trabajador, profesional y, sí, sacerdote católico ordenado, estamos aquí para todos, independientemente de vuestra condición social, idioma y cultura. Les invito a nuestras misas dominicales, a las 8:00 a. m. en español o a la 1:00 p. m. en inglés. Si es su primera vez, envíenme un mensaje de texto o llámenme al número que aparece a

continuación para tomar un taco y un café. iSan Judas Apóstol, ruega por nosotros! P. Marcus R. Tinajero, PhD



Escuela de Vida Cristiana Sábado, or de Novembre de 2025, a las 10:00 a.m.

Invitamos a todos los jóvenes y adultos que se preparan para el sacramento de la confirmación. El sacramento de la confirmación se celebrará el 14 de noviembre a las 7:00 p. m. durante la visita pastoral del obispo. iNo se pierdan esta oportunidad especial para crecer en la fe! El vídeo se publicará en nuestro canal de YouTube.

https://www.youtube.com/@StJudeTheApostlePNCC



#### Anuncio de ordenación

Con gran alegría, la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol les invita a celebrar la ordenación sacerdotal del diácono Robert Grizzell. La ordenación tendrá lugar el sábado 15 de noviembre de 2025, a las 11:00 a. m., en la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol, 1435 W Oaklawn Rd., Pleasanton, TX 78064.

Al día siguiente, domingo 16 de noviembre de 2025, a la 1:00 p. m., le invitamos a unirse a nosotros para la primera misa del padre Robert Grizzell en el mismo lugar. Tenemos el honor de dar la bienvenida a nuestro obispo, que estará con nosotros durante todo el fin de semana para compartir estas alegres celebraciones.

Todos están cordialmente invitados a asistir a estos momentos históricos y llenos de gracia en la vida de nuestra comunidad parroquial. Únanse a nosotros en oración, acción de gracias y compañerismo mientras damos la bienvenida al padre Robert al sacerdocio.

## Contáctenos

+726-206-6679 sjapncc@gmail.com sjapncc.org

1435 W Oaklawn Rd. Pleasanton, TX 78064



BODAS, QUINCEAÑERAS, OTROS EVENTOS

Póngase en contacto con la oficina de la iglesia o con el clero y estaremos encantados de ayudarle en todo lo que podamos.



SE NECESITAN VOLUNTARIOS/AYUDANTES

Si está interesado en ayudar con la liturgia, el culto, la limpieza u otras funciones, no dude en ponerse en contacto con la oficina de la iglesia.